



¿Paneles informativos?

Nadie discute que los paneles informativos en determinadas calles siempre son útiles. La cuestión es si tal utilidad es la misma cuando se trata de meras columnas con publicidad de empresas privadas. Esta circunstancia cobra mayor relieve cuando un “adorno” así se sitúa en una zona tan emblemática como la Plaza Don Diego. Desde luego, no parece que vaya precisamente en consonancia con el ambicioso plan de rehabilitación de nuestro casco viejo.



La polémica caseta de turismo será retirada

Hablando del plan de restauración, por fin parece que la caseta de turismo desaparecerá de la Plaza Mayor. No deja de ser curioso que se exijan ciertos requisitos en las construcciones del casco antiguo y se plante un chiringuito metálico frente a la fachada de Santa Catalina, por cierto recién restaurada. Afortunadamente, el Ayuntamiento ha reaccionado con acierto y ha trasladado la oficina de turismo al edificio Don Diego y tal “postizo” será retirado.

Media asta por los agentes muertos en Irak

El Ayuntamiento de nuestra localidad quiso sumarse a la tragedia de los 7 agentes españoles muertos en Irak el pasado 30 de noviembre. Sin entrar a valorar si es conveniente o no la presencia de militar de España en aquel país, eran de los nuestros y la magnitud del atentado merecía ser simbolizada a nivel público colocando las banderas de la Casa Consistorial a media asta en los días posteriores de luto oficial.



La tienen tomada con Federico Romero

Los gamberros no dejan de “trabajar” y definitivamente parece que la han tomado con el monumento a Federico Romero. Como revela la foto, la estatua del autor de “La rosa del azafrán”, el sembrador y la espigadora aparecen grotescamente pintadas. No es la primera vez que sucede. Ahora tendrá que ser limpiado de nuevo y, como sucede cada vez que se atenta contra algo público, el tiempo de su reparación lo pagaremos entre todos, incluidos quienes lo han hecho o sus padres.

